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Interrogazione con richiesta di risposta scritta E-004659/2014 

alla Commissione 
Articolo 117 del regolamento 

Sergio Paolo Francesco Silvestris (PPE) e Oreste Rossi (PPE) 

Oggetto: Medicina omeopatica 

L'omeopatia è un metodo curativo tra i più discussi degli ultimi anni che spesso divide esperti ed 
opinione pubblica. In proposito, un nuovo studio australiano afferma che l'effetto delle medicine 
omeopatiche non sarebbe in alcun modo superiore a quello di un placebo. In pratica, non sarebbe in 
grado di influenzare in alcun modo – né positivamente, né negativamente – malattie come l'asma, 
l'artrite, disturbi del sonno, raffreddore o influenza, colera, ustioni, malaria e la dipendenza dall'eroina. 
Lo studio conferma, dunque, che non vi è alcuna prova attendibile che l'omeopatia sia efficace. 
Secondo uno dei ricercatori coinvolti, il pericolo maggiore sarebbe rappresentato dai cosiddetti 
"vaccini", in special modo quando vengono utilizzati per malattie gravi. 

In merito alla medicina omeopatica, è tenendo in considerazione questo studio, può la Commissione 
chiarire se: 

1. È a conoscenza dello studio in questione? 

2. È a conoscenza di altri studi simili o, per contro, di studi che avvalorino l'effetto terapeutico della 
medicina omeopatica? 

3. Dispone di dati in merito al consumo di medicinali omeopatici da parte dei cittadini europei? 

4. Esistano atti legislativi europei che tocchino il tema della commercializzazione dei medicinali 
omeopatici nel mercato interno? 


